



グループホームあおぞら 中庭だより

★
2021.1月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：中庭ボランティア隊



今冬中庭植物に仲間入り「マンサク」



霜柱 寒さに耐える花々



早咲き桜「河津桜」

中庭の 足音

「たくさんの蕾がついてるね これが咲けば立派なものよ あとどれくらいで咲くかしら？」河津桜をご覧になったご入居者が尋ねてきます。

梅、河津桜、沈丁花、マンサク、水仙、クロッカス、スノードロップ等、馴染みのある早春の花々。寒さの中に春のワクワクする気持ちを感じていただけるしつらえは、この時期の中庭の意図のひとつです。

氷が解け、花が咲き出し、次々と彩り豊かな中庭へ移っていきます。どうぞ中庭の陽だまりと早春の庭をお楽しみください。



メダカ池は氷に覆われる日が続きます

発見!! この時期の中庭植物

「梅：ウメ」

中庭では白、紅、開花時期の異なる3本の梅が、寒さの中に春の訪れを感じさせてくれます。



屋上花壇

●中庭ボランティア隊は、「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に、月・水・金の午前中に活動しています（※現在、新型コロナウイルス感染予防の為、活動を縮小して運営しております）

●一緒に活動しませんか？ 「にわづくり」のお仲間を募集しています 見学：お問合せは「あおぞら」まで